

EVP-Fraktion – Gemeinderat Wädenswil

Matthias Haab
Tobias Mani
Rahel Sonderegger*
Berti Stocker

Gemeinderatspräsident
Thomas Hartmann
Bürglipark 10
8820 Wädenswil

Au, 20. März 2010

Postulat betreffend Sicherheit Kreuzung Fuhrstrasse / Rotweg

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, wie die Verkehrssicherheit bei der Kreuzung Fuhrstrasse / Rotweg verbessert werden kann.

Begründung

Die momentane Situation an der Kreuzung Fuhrstrasse / Rotweg ist unbefriedigend. Die Kreuzung wirkt wie ein kleiner Platz, allerdings ohne klare Verkehrsführung bzw. ohne klare Aufteilung der Verkehrsflächen zu Gunsten der verschiedenen Nutzerinnen und Nutzer. Die Autos auf dem Rotweg passieren die Kreuzung trotz Rechtsvortritt zum Teil sehr schnell (Geschwindigkeitslimite 50 km/h). Personen zu Fuss sind zu wenig geschützt und die Verkehrsführung (wie und wo überquere ich den Rotweg am besten?) unklar.

Beim Rotweg handelt es sich eigentlich nicht um einen Weg, sondern um eine Strasse. Dieser ist auch keine reine Quartierstrasse in einem Wohngebiet, sondern auch für den Durchgangsverkehr von gewisser Bedeutung und entsprechend ausgebaut. Daher rechtfertigt sich die aktuelle Geschwindigkeitslimite von 50km/h und ein Reduktion auf 30 km/h wird nicht als sinnvoll erachtet.

Umso mehr gilt der obengenannten Kreuzung ein besonderes Augenmerk, da diese stark von Fussgängerinnen und Fussgängern frequentiert wird (Schulhaus, FEG Fuhr, Ärztezentrum). Nicht nur die Sicherheit, sondern auch gestalterische Massnahmen (optische Elemente, Bepflanzungen, bauliche Veränderungen) sollten daher geprüft werden.

Wir danken dem Stadtrat für eine fundierte Prüfung der Angelegenheit.

*Sprecherin im Rat